

## Wujud Sinergitas Akar Rumput Antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Apr 16, 2023 - 20:41



*Wujud Sinergitas Akar Rumput Antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa*

Sukabumi - Guna selalu menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di desa binaan, Sinergitas antara TNI-Polri sangat diperlukan dalam pelaksanaan tugas dalam rangka memberikan rasa aman serta mewujudkan tertib sosial di masyarakat desa.

Hal ini diwujudkan dengan kebersamaan dan kekompakan antara Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Bripda Rangga dan Babinsa Koramil Cisolok Serda Dirman saat menyambangi warga di desa binaan yakni Desa Wangunsari Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Sabtu (15/04/2023).

Kegiatan tersebut sudah sering dilaksanakan oleh keduanya. Kedatangan Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk menciptakan keamanan kepada warga binaannya.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K,M.H melalui Kapolsek Cisolok AKP Aguk Kahusaini S.E. mengatakan, sinergitas TNI-POLRI sangat diperlukan terutama dalam mengantisipasi dan menangani gangguan Kamtibmas di masyarakat, Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak Polsek dan hal tersebut sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan sambang yang dilakukan Bhabinkamtibmas merupakan kegiatan rutin bersinergi bersama-sama melakukan kegiatan pembinaan dan himbauan kamtibmas kepada masyarakat guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif," pungkas Aguk kepada Tim Liputan Media Humas Polres Sukabumi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalam sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Ombudsman.co.id, Minggu 16 April 2023.